

Freitag, **24. November** 2023, Offenbach-Post /
Dietzenbach

Zu Besuch im Hessi- schen Landtag



Insgesamt 19 Mitglieder und Freunde des Vereins für Sport und Gesundheit 1964 Dietzenbach haben den Hessischen Landtag in Wiesbaden besucht. Landtagsabgeordnete Ulrike Alex (SPD) hatte die Gäste aus der Kreisstadt eingeladen. Nach einer Filmvorführung folgte ein Gang durch die Räume des Landtages. Besichtigt wurden der Plenarsaal mit Besuchertribüne, der

Kuppelsaal und der Rote Salon sowie der Musiksaal. Danach war Zeit für ein Gespräch mit Ulrike Alex, die aus ihrer zehnjährigen Tätigkeit als Landtagsabgeordnete berichtete und die Fragen der Besucher beantwortete. Nach einem gemeinsamen Abendessen ging es zurück nach Dietzenbach. Foto: p